

## UNE CONFERENCE SUR MONTUPET LE 8 MARS 2002

Après Creil, Montataire et Villers Saint-Paul, c'est le tour de Nogent sur Oise ! Nous consacrerons le vendredi 8 mars à 20 heures notre quatrième conférence (et première de l'année) à MONTUPET. C'est notre ami Robert DUBLANGE qui traitera le sujet, dans la salle Charpentier (derrière l'Hôtel de Ville) mise à notre disposition par la mairie.

Bien entendu, l'exposé sera suivi, comme d'habitude, d'un moment convivial.

## LA MEMOIRE A SA PLACE DANS LE GRAND PROJET DE VILLE

Le début de l'année est la période où l'on définit les objectifs qui guideront l'action au fil des mois. Notre association a pris un peu d'avance sur cet emploi du temps. Au cours de son assemblée générale, qui a eu lieu le 7 décembre à la Bourse du Travail, elle a défini les siens.

Dès à présent, nous préparons l'exposition sur les différents sites de l'Ecomusée des pays de l'Oise programmée pour la fin de l'année à la Faïencerie. Nous mettrons sur pied, à l'intention des élus, une visite des écomusées industriels du Nord de la France. Il s'agit de les convaincre de l'intérêt social, éducatif et d'image que constitue notre projet pour le bassin creillois. Un courrier est prévu pour sensibiliser les industriels à notre démarche de sauvegarde du patrimoine.

Nous avons pris la décision de sortir le premier numéro d'une revue d'histoire industrielle locale : les Cahiers de l'A.M.O.I.. Notre ambition est d'en faire un outil culturel pour les scolaires, chefs d'entreprises et habitants de l'agglomération. Nous avons l'intention d'exposer des machines anciennes dans les lieux publics (halls de mairie,

organismes sociaux, grandes surfaces, lycées).

Pour nous, on ne peut pas séparer le développement économique et social de la Mémoire Ouvrière et Industrielle Plus celle-ci progresse, plus celle-ci est nécessaire. Nous voulons donc convaincre une part toujours plus grande de la population du bassin creillois de la nécessité d'en assurer la préservation et la conservation. Cela peut revêtir différentes formes : enregistrer un témoignage sur un magnétophone ; photographier un élément qui disparaît ; sauver ce qui est promis au rebut ; alerter l'association. Cela doit permettre à l'A.M.O.I., tout en poursuivant son projet d'écomusée, de prendre sa place, rien que sa place, mais toute sa place dans le Grand Projet de Ville. Il serait impensable de rénover l'agglomération sans tenir compte de son passé.

Bonne année à la Mémoire Ouvrière et Industrielle. Bonne année à tous ceux qui considèrent que celle-ci doit avoir sa place dans les projets de développement du bassin creillois.

**Dates à retenir** : 12 février : inauguration du site INTERNET  
avril : sortie du n° 1 DES CAHIERS DE L'A.M.O.I.  
8 mars : conférence sur Montupet  
fin d'année : exposition à la Faïencerie

Jean-Marie DERROY  
28 janvier 2002

**PENSEZ A REGLER VOTRE COTISATION, MERCI !**